BUENA ACTUACIÓN DE LOS ATLETAS DEL CLUB DE ATLETISMO LIEBRE, EN TORREDELCAMPO Y JAÉN

Los atletas del Club Atletismo Liebre, han realizado una buena actuación, en las dos últimas competiciones en las que han participado.

El pasado Domingo

dia 22 de Abril, cuatro atletas se desplazaron a JAEN, para participar en la XII CARRERA POPULAR POR LA SALUD, organizada por la Delegación Provincial de Salud. La citada carrera discurrió por la calles céntricas de la ciudad, y contó con la presencia de cerca de 2.000 participantes y una distancia de 5.000 metros, siendo la llegada en la Alameda de Calvo Sotelo.

En Categoría de Senior, JUAN RAMON NAVARRO, consiguió alzarse con la séptima posición, seguido por JUAN VICENTE DE LA COBA, en la undécima posición. El tiempo empleado por ambos, fué de 16'40'' y 17'49'', respectivamente, realizando una gran carrera........

FOTOS

En Categoría Junior, JUAN NAVARRO, consiguió clasificarse en el puesto decimoséptimo y en Veteranos, JUAN DIAZ logró la decimonovena posición.

El Martes dia 1 de Mayo, los atletas de desplazaron a TORREDELCAMPO, con motivo de la V LEGUA y MILLA INTERNACIONAL MANUEL PANCORBO.

En categoría absoluta de Senior, donde se enfrentaron a atletas profesionales de talla internacional, como por ejemplo el marroquí Mohamed Kallouchi, vencedor de la prueba, José Rios, Alberto Garcia, junto a los atletas jiennenses Juan de Dios Jurado, Francisco J. Lara, etc., los atletas del Club, realizaron una gran actuación, en un circuito por la calles de la ciudad, donde debieron de dar tres vueltas para completar los 4.500 metros. FRANCISCO MILLAN, ocupó una meritoria novena posición, seguido por JUAN RAMON NAVARRO, decimotercero y de JUAN VICENTE DE LA COBA, decimoquinto. En Veteranos, JUAN DIAZ consiguió clasificarse en sexta posición. En categoría de Junior, JUAN NAVARRO, logró ocupar la quinta posición, en su carrera de 1.609 m. de recorrido.

La próxima cita de los atletas, será el sábado 5 de Mayo en Pegalajar, y el domingo 6, JUAN DIAZ, participará en la Media Maratón Baeza-Ubeda. Añadir, además que el atleta JUAN V. DE LA COBA, participó el pasado sábado en la localidad murciana de FUENTE ALAMO, en el XVIII TRIATLON INTERNACIONAL VILLA DE FUENTE ALAMO, donde se dieron cita varios cientos de participantes de categoría internacional. Próximamente pasaré información más detallada del triatleta del Club, con motivo de esta actuación y de las próximas, que serán en el III TRIATLON CIUDAD DE ALMERIA, el dia 6 de

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 04:45

Mayo y principalmente en el CAMPEONATO DE EUROPA, a celebrar el próximo mes de JUNIO en la ciudad alemana de SCHLIERSEE, cercana a MUNICH, convirtiéndose en el primer mengibareño que participe en un Campeonato de Europa.

Marcelino Núñez.

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 04:45